

Formulaire de demande de renseignements personnels Personal Information Request Form

Ce formulaire peut être utilisé pour demander votre droit d'accès à vos renseignements personnels détenus par Folio Median.

This form may be used to request your right to access your personal information held by Folio Median.

J'accepte la politique de confidentialité de Folio Median/ *I Accept Folio Median confidentiality policy:*
<https://foliomedian.com/politique-de-confidentialite/>

TYPE DE DEMANDE/ REQUEST TYPE:

ACCÈS / ACCESS

RECTIFICATION / CORRECTION

SUPPRESSION / DELETION

Je suis/ I am *:

Un citoyen canadien ou résident permanent / *A Canadian citizen or permanent resident*

Un étranger présent au Canada / *A foreign national present in Canada*

Un étranger qui n'est pas présent au Canada / *A foreign national outside of Canada*

Nom de famille/ *Family name* *:

Prénom(s) / *Given name(s)* *:

Adresse/ *Address* *:

Veillez indiquer votre langue de communication préférée avec Folio Median

Please indicate your preferred language of communication with Folio Median *:

Français

English

Veillez indiquer votre méthode de communication préférée avec Folio Median

Please indicate your preferred method of communication with Folio Median *:

Courriel / *E-mail* :

Téléphone / *Phone*:

Lettre/ *Letter*:

Télécopieur / *Fax* :

J'aimerais avoir accès aux renseignements demandés / I would like the requested information*:

En l'état / As it is

En anglais / In English

En français / In French

Veillez décrire votre demande, y compris des détails précis tels que les dates ou les plages de dates, et des détails qui pourraient aider Folio Median à trouver vos renseignements plus rapidement.

*Please describe your request, including specific details such as date or date ranges, and details that may help the institution to find your information more quickly. *:*

J'aimerais avoir accès aux renseignements demandés / I would like to access the requested information *:

En copies électroniques / As electronic copies

En copies papier / As paper copies

en personne dans les bureaux de Folio Median / In person at Folio Median offices

Veillez joindre avec ce formulaire des copies de vos documents d'identité.

Please attach along with this form copies of your identity documents.

Veillez noter que Folio Median peut communiquer avec vous pour vérifier votre identité et confirmer que votre demande satisfait aux exigences de la Loi sur la protection des renseignements personnels, du Règlement sur la protection des renseignements personnels et des politiques connexes.

Please note that Folio Median may contact you to verify your identity and to confirm that your request meets the requirements of the Privacy Act, Privacy Regulations, and associated policies.

Si Folio Median n'est pas en mesure de vérifier votre identité, malgré tous les efforts déployés pour le faire, votre demande pourrait ne pas être traitée.

If Folio Median is unable to verify your identity, despite making best efforts to do so, your request may not be processed.

Date (aaaa-mm-jj) / Date (yyyy-mm-dd)* :

* : Champs Obligatoire / Required field